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中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局

下列机构经中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局核准，颁发“中华人民共和国金融
许可证”，现予以公告：

以上信息可在中国银行业监督管理委员会网站(www.cbrc.gov.cn) 上查询。

2013年第16号

关于颁发“中华人民共和国金融许可证”的公告

交通银行股份有限公司太平洋信用卡中心洛阳分中心
机构编码：B0005M341030001
许可证流水号：00492749
业务范围：许可该机构经营中国银行业监督管理委员会依

照有关法律、行政法规和其他规定批准的业务，经营范围以批准
文件所列的为准。

批准成立日期：2013年05月15日
住所：洛阳市涧西区黄河路6号城尚城（凯旋花园）7号商办楼五楼
邮政编码：471000
电话：0379-60690699
发证机关：中国银行业监督管理委员会洛阳监管分局
发证日期：2013年06月06日

新华社北京6月6日电（记者 齐中
熙 樊曦）从铁道部到中国铁路总公司已
近3个月，中国铁路终于出台一项实质性
的由计划转向市场的改革措施：货运组织
改革。

中国铁路总公司6日宣布，这项改革
将于6月15日全面推行。改革旨在从根
本上改进铁路货运服务，并依托铁路全天
候、大运力、低运价等优势，从整列大宗货
物运输到高铁快递包裹，全面参与现代物
流业竞争。

以往，客户通过铁路办理货运要用一
个“请”字，不仅要申报请求车计划、申报
月度计划，还要联系货物的受理和装车；
不仅要找铁路货运部门，还要联系铁路调

度和运输部门。介入铁路的运输生产过
程，计划色彩浓厚，手续相当繁琐。今后，
只要一个电话或点击网络页面，就可以联
系铁路发货，甚至可以像其他快递企业那
样，直接上门取货和送货上门。

“货运组织改革的主要内容：一是改
革货运受理方式。简化手续，拓宽渠道，
敞开受理，随到随办。二是改革运输组织
方式。根据客户的运输需求编制运输计
划。三是清理规范货运收费。四是大力
发展铁路‘门到门’全程物流服务，实行全
程‘一口价’收费，推动铁路货运加快向现
代物流转变。”铁路总公司运输局局长程
先东说。

他介绍，铁路货运主要办理如下业

务：一是整列运输，如煤炭、石油、矿石
等。二是整车运输。三是铁路快运货物
班列，包括行邮、行包专列等。四是集装
箱运输。五是特种货物运输，如汽车、大
件及冷藏鲜活货物等。六是零担货物运
输。七是高铁快递，提供城际“当日达”或

“次晨达”等小件包裹快运服务。
“铁路总公司向客户做出‘简化受理、

随到随办、规范收费、热情服务’的承诺，
并欢迎社会监督。”程先东说。

简化受理，就是对客户取消货运计
划申报、请求车、承认车等繁杂手续，全
面放开受理。客户可以选择多种方式联
系发货：一是拨打各铁路货运站受理电
话；二是拨打中国铁路客户服务中心

12306 客服电话；三是在中国铁路客户
服务中心网站（www.12306.cn）点击“我
要发货”；四是到铁路货运营业场所直接
办理；五是由铁路营销人员直接上门服
务。

随到随办，就是除国家规定的有特殊
运输限制的货物外，铁路对各类货物运输
需求敞开受理，随到随办。

规范收费，就是明确货运收费的项
目、标准和条件。实行“一口报价、一张货
票核收”。所有收费严格执行国家运价政
策，必须明码标价。

热情服务，就是所有铁路工作人员全
面落实服务标准，热情待客，首问负责。
12306受理电话24小时畅通。

中国铁路实施货运组织改革，高铁快递将提供城际“当日达”或“次晨达”

铁路货运将快递式上门取送

据新华社长春6月6日电 6 月 6 日
上午，国务院吉林“6·3”特大火灾事故调
查组全体会议在长春召开。“毫无疑问，这
是一起严重的责任事故。事故给人民群
众生命财产造成了巨大损失，在社会上影
响恶劣，教训十分深刻。”国务院事故调查
组组长、国家安全监管总局局长杨栋梁在
会上说，企业的安全生产主体责任不可逃
脱，政府的监督管理责任不可推卸。

事故调查组副组长、吉林省省长巴音
朝鲁代表吉林省委、省政府，向120名遇
难者再次表示沉重哀悼，向遇难者家属表
示亲切慰问，向受伤者表示诚挚问候，向
参加抢险救援、医疗救护的人员表示了崇
高敬意。他说，德惠宝源丰禽业有限公司
特大火灾事故后果极其严重，影响极其恶
劣，造成了重大人员伤亡，作为省长，我深
感愧疚和自责。

长春市市长姜治莹进行了情况汇报，并
作检查，他表示不会文过饰非、回避问题，要
处理好善后，积极配合好调查组工作。

董事长、总经理被刑拘
企业账号被查封

记者从吉林省德惠市宝源丰火灾事
故第四次新闻发布会上了解到，截止到6
日9时，事故共造成120人遇难，其中1人
为在送往医院途中死亡，有77名受伤人
员住院治疗。目前，宝源丰禽业公司董事
长贾玉山、总经理张玉申已被刑事拘留；
企业账号已被查封冻结。

长春市政府副秘书长赵显介绍，对于
火灾事故善后家属的赔偿事宜，政府将严
格执行国家相关法律法规、工伤保险条例
和侵权责任法制订赔偿方案，结合每户具

体情况，与责任企业共同制定赔偿标准，
事故的善后处理将成为政府下一阶段的
工作重点。

长春回应“17人失踪”传言
称遇难者名单尚在核对

“120人死亡，258人生还，77名伤者

入院治疗，17 人还没有联系上……”近
日，不少网民根据宝源丰禽业有限公司当
日的“打卡数”，得出了事发后共有“17人
失踪”的结论。记者6日在当地政府组织
的新闻发布会上了解到，目前遇难者名单
尚在仔细复查、核对中，长春市政府副秘
书长赵显说：“调查组最后给出的人数会
经得起历史的考验。”

赵显并未承认“17 人失踪”的说法。
他告诉记者，120 名遇难者的数字是在
1.7 万平方米面积上经过 11 轮地毯式搜
索以后得出的。“但是因为有些逃生人员
已经回老家了，有些工人是临时用工，还有
工人可能当天是临时顶替他人在上班，所
以给我们核查信息带来了许多困难和问
题。”赵显说。

长春市市长作检查，禽业公司董事长、总经理被刑拘

吉林省省长就禽业公司火灾道歉

火灾事故现场平均每天撒3吨生石灰消毒 （新华社发）

“烟雾起来了，我们在四楼排队，等一
二三楼跑完了我们才能跑”“消防警报响
了，大家有说有笑地依次出来，然后排队
领奖品——每人一瓶矿泉水”“灭火器只
能 部 分 同 学 用 ，其 他 人 参 观 一 下 就
行”……这样的消防演练，能在灾难来临
时挽救人的生命吗？

网民“麦go来恋”感叹，消防演练太
过形式主义，“洗洗窗户外加浇浇花，坑
爹”；网民“小猪葛 127”感叹：“单位组织
消防演练，‘寓教’的效果明显小于‘于乐’
的效果。”

人们对于消防安全和消防演练的漠
视，让人担忧。有网民这样描述消防演练
的现场：“一群人在楼上喊救命，然后消防
车，救护车来了。然后喷点水，一群人跑

出楼。楼下人看笑话。领导再讲几句就
完了。”

消防演练到底有没有效果？记者发
现，不少参加过消防演练的群众都认为，
关键在于看是看了，演也演了，但还是没
入心、没学会、没实效。

贵州遵义市某小学，此前也进行了
一场消防演练，不少学生现在还对一些
消防逃生口诀仍非常熟悉：“不要慌，捂
住口鼻，弓下腰，慢慢疏散到操场，蹲下
护头。”不过，当记者问捂口鼻的湿毛巾
从哪儿来时，孩子们一时接不上话。也
有一些学生表示，演习时只有几个学生
代表用过灭火器，其他人只现场观看并
听了使用讲解。

一些群众认为，现在不少消防演练覆

盖范围有限，内容也有些过于简略。如在
杭州上大学的学生小蒋说，自己学校的消
防演习是报名参加，“不是每个人都有机
会，而且去了之后，也就是讲解一下，实际
操作机会太少。演练就是在操场上点个
火，然后拿个灭火器喷一下完事”。

浙江省公安消防总队宣教中心主任
俞弼文坦言，由于消防部门人力有限，而
且开展一次消防演练需要做大量的准备
工作，所以仅靠消防部门“单打独斗”来提
高公众的消防知识和消防自救能力，的确
还存在困难。

俞弼文认为，相关责任单位和部分民
众对于消防安全、消防演练的忽视，也是
造成消防安全教育打折扣的重要原因。

来自江西的务工人员张福林说，工厂

里只是偶尔口头上说说消防知识，“大家
都很忙，没怎么太系统教育过，好不容易
搞一场消防演习，很多人觉得不会发生在
自己身上，嘻嘻哈哈就过去了”。

上海消防车站中队指导员吴悦说，消
防演习是保障消防安全非常重要的一环，
需要每一个人的重视和参与，一些单位的
消防教育和演习的确存在走过场的现象，
一方面领导麻痹大意，员工也不重视，对
此不以为然，往往容易酿成大祸。

“我们不能依靠灾难来推进消防教
育，在涉及每个人生命财产安全的问题
上，防范永远大于救援，平时的学习和演
练指不定哪天就引领大家走上‘生命的通
道’。”
（据新华社北京6月6日新媒体专电）

“喷喷水、过过场、嘻嘻哈”，消防演练还是表演？

据新华社北京6月6日电（记者 江国成）国家发
展和改革委员会6日宣布，按照现行成品油价格形成
机制，决定将汽、柴油价格每吨分别降低 95 元和 90
元，测算到零售价格90号汽油和0号柴油（全国平均）
每升分别降低0.07元和0.08元，调价执行时间为6月
6日24时。

全国汽、柴油价格
平均每升分别降7分和8分

据新华社重庆6月6日电（记者 朱薇）记者6日
从重庆市第一中级人民法院获悉，重庆市北碚区原区
委书记雷政富受贿案将于6月19日上午在该院公开
开庭审理。

重庆市纪委在调查“不雅视频事件”中发现雷政富
涉嫌受贿犯罪线索并移交检察机关。

雷政富受贿案19日开审

新华社郑州6月6日专电（记者 梁鹏）河南省商
丘市一名女警赴郑州探望女儿，孰料半夜在女儿公寓
中，母女俩被郑州文化路派出所民警上门当作卖淫女

“误抓”。此事经披露后，引起网络热议。记者从郑州
市公安局了解到，目前郑州市公安局已经对文化路派
出所当事民警进行停职调查。

据报道，商丘女警王某到郑州看望女儿住在女儿
公寓中。6月3日晚上，听到外边有人敲门并执意要进
屋查看。王某报警后，一会儿几名男子便进来，对王某
动手，其中一人身穿警服自称是派出所的。王某在亮明
身份后，仍被带到派出所讯问，直至次日凌晨才让离开。

此事经曝光后，引起网络热议。记者就此事向郑
州市公安局核实，据市公安局相关负责人介绍，当晚执
行任务的民警确实错抓了这对母女，详细情况如何仍
有待进一步调查。

6日，郑州市公安局及文化路派出所在官方微博
中表示：针对商丘女警及其女儿被误抓一事，文化路派
出所深表歉意。在此，再次向母女两人诚恳道歉。同
时，当日带队执行任务的中队长及民警已被停止执行
职务，接受进一步调查。

当事民警被停职

女警赴郑州探望女儿
被当作卖淫女“误抓”

戈壁中的海市蜃楼
6日，炎热的内蒙古自治区阿拉善盟西北部的戈

壁出现海市蜃楼奇妙景观。
新华社记者 任军川 摄

据新华社北京6月6日电（记者 罗沙）国家国防
科技工业局6日公布了我国“高分一号”卫星获取的首
批影像图，表明卫星达到设计要求，实现了为国土、环
境、农业等领域提供精准服务的目标。

“高分一号”卫星是国家重大科技专项——高分辨
率对地观测系统的首发星，是我国首颗设计、考核寿命
要求大于5年的低轨遥感卫星，于今年4月由长征二
号丁运载火箭成功发射。卫星配置了2台分辨率为2
米全色/8 米多光谱的高分辨率相机和 4 台分辨率为
16米的多光谱中分辨率宽幅相机。

此次对外公布的影像图包括 2 米全色、8 米多光
谱、2米全色与8米多光谱融合、16米多光谱四类，涵
盖北京、上海、银川、大同 4 个城市，共计 13 张图片。
其中大同市影像图为“高分一号”卫星首次开机成像获
取的图片，西部城市银川影像图为2米全色、8米多光
谱、2米全色与8米多光谱融合和16米多光谱宽幅影
像组图，体现了卫星多模式同时工作的能力。

“高分一号”卫星
首批影像图发布


